

# Ludwigsfelder Chor

Fr., 17. April 20.30 Uhr

„**Kleines Stuhlkonzert**“

Turmsingen des Ludwigsfelder Chors

Wasserturm Dachau,

Ausstellung „STUHLGANG“



Wer kennt sie nicht, die Siedlung Ludwigsfeld, manche unter Glasscherbenviertel, Edelsteinsiedlung, MAN Siedlung bekannt.

Aber es ist eine Flüchtlingssiedlung, aus Marschallplangeldern nach dem 2 Weltkrieg auf dem Boden des KZ Außenlagers Allach gebaut.

Ihre Bevölkerungsstruktur setzt sich aus über 40 verschiedenen Kulturkreisen zusammen.

Dementsprechend multikulturell ist auch das Liedgut des Chores dieser Siedlung. Vor einigen Jahren gegründet aus bis zu 20 Mitgliedern aus von 15 - 17 Jährigen bestehend, singt dieser Chor auf div. Festivitäten und hat schon zahlreiche Konzerte auf renomierten Bühnen, wie das spectaculum mundi hinter sich. Der Chor überrascht mit abwechslungsreichen, freudigen, witzigen Programmen.

Im Wasserturm wird er nun mit einer skurilen Stuhlkreis- Choreografie vertreten sein.